

令和7年度 第2回 小金井第一小学校 学校運営協議会 議事録

<日時> 令和7年5月24日(土) 午後2時から午後3時半まで

<会場> 図書室

<出席者> 学校運営協議会委員:11名中9名参加(委員の過半数以上の出席により本会成立)
学校職員:2名

1 開会の言葉および校長あいさつ

- ・運動会前後の子供たちや学校の様子について

2 運動会を参観した感想や意見

- ・どの学年も頑張っていたことが見ている人に伝わってきた運動会だった。
- ・開会式での1年生の「はじめの言葉」と閉会式での6年生の「児童代表の言葉」の両方を聞いた。小学校6年間の成長は、すばらしいものがあると感じた。これからの一小の子供たちの成長が楽しみ。
- ・ウエーブを見ていると、低学年から高学年へと上達していくことがわかった。
- ・一般席と児童席が分けられていて、工夫されていた。運動会ボランティアが案内をしていたので、優先エリアの入れ替えはスムーズに行われていたが、ロープの張り方にもう工夫ほしい場所もあった。
- ・自分の子を撮影した後、すぐに後ろに移動するなど、保護者はマナーよく譲り合って写真やビデオの撮影しており、とても上品だった。
- ・6年生が倒立のあと、声を出して喜んでるのがよかった。それだけ頑張ったのだろう。
- ・80m走のとき、保護者の様子を見ていた。自分の子を撮影した後、すぐに後ろに移動するなど、マナーよく譲り合って撮影しており、とても上品だった。
- ・運動会ボランティアに60人近くの保護者が集まってくれた。名簿のチェックがなくなったこともあり、誘導をスムーズに行うことができた。ほとんどの保護者が来校証を首にかけてくれた。全員という徹底はなかなか難しいものがあると感じた。
- ・ジャージを着た中学生が後片づけに参加してくれていたことにも感動した。
- ・4月に新しい学年のなったばかりの子供たち。、まだ2か月経っていないにもかかわらず、よくここまでつくりあげることができたと感心した。
- ・片付けを卒業生たちがたくさん手伝ってくれた自発的に手伝ってくれる姿に感動した。
- ・スマートフォンでの撮影が増えてきているが、脚立を使用して撮影している保護者がいた。
- ・車いすの方の案内や通るためのスペースがなかったり、優先席が設けられていなかったりしたのが課題。
- ・(学校より)コロナが明けてから、ひとつひとつの学校行事の成果と課題を積み上げて、本日の運動会を迎えた。いただいたご意見を来年度の運動会に生かしていく。

3 校舎改築工事について

- ・校舎改築について

市教委から今後の予定の連絡が来た段階で委員の皆様にお知らせする。

埋蔵文化財発掘調査は予定通り6月に行われる。10月には、整地をして校庭が使えるようになる予定。

4 その他について

- ・ベルマーク回収について

保護者グループでベルマークを集めて応募しようという気運が高まってきている。ベルマークを入れる箱に一小と書いて、その箱を地域にも置かせてもらおうと考えている。

5 閉会